



Sergio Mayer quiere impulsar una ley para regular el contenido de YouTube tras caso Maryfer Centeno: “Se va a acabar, se los garantizo”

El artista compartió su punto de vista sobre la denuncia que la grafóloga interpuso en contra de Mr. Doctor por presunta violencia de género

Por **Adriana Castillo**

13 Dic, 2024 11:55 a.m. MX



Guardar



Foto: Cámara de Diputados

Sergio Mayer, diputado federal por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y famoso artista, quiere impulsar una ley para regular el contenido de *YouTube* tras la denuncia que **Maryfer Centeno** interpuso contra **Mr. Doctor** por presunta violencia de género, así lo dio a conocer en un encuentro con medios de comunicación donde fue cuestionado sobre el caso.

El actor y cantante no profundizó en detalles sobre su propuesta, pero dejó entrever que su principal objetivo es regular el contenido que dañe a terceras personas.

“Hay muchos youtubers, no digo que todos, que inventan y replican notas para tener vistas y likes, **ganan más dinero que ustedes (reporteros)** sentados en una silla inventando, comentando y desacreditando y mientras más mal hablen de las persona más monetizan, entonces hay que legislarlo. Ese tipo de cosas se van a acabar, se los garantizo”, agregó.

[Sergio Mayer quiere impulsar una ley para regular el contenido de YouTube tras caso Maryfer Centeno: “Se va a acabar, se los garantizo” - Infobae](#)